

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse https://racingstub.com/articles/18007-rcs-nantes-cote-tribunes-3

RCS - Nantes, côté tribunes

★★★★ (4 notes) \blacksquare 03/09/2018 05:00 \lozenge Côté tribunes \circledcirc Lu 4.273 fois $\ifmmode {\it L}\ifmmode {\it L}\ifmmode$



© auiaues

Le Racing c'est comme du Vivaldi, les saisons passent mais le tempo reste toujours le même. Cette année nous avons donc logiquement et bêtement laissé gagner les nantais.

Eté

Pour notre premier match un samedi à 20 heures après 3 rencontres décalées pour cause de retransmissions télévisées, la météo a été clémente avec les supporteurs du Racing. Il fait beau et chaud, les espaces convivialité tolérance du Racing tournent donc à plein régime. D'ailleurs le concept de fan zone semble connaître le succès et l'entrée au stade se fait de façon plus fluide, les mauvaises habitudes d'arriver à la dernière minute semblant se perdre.

La Meinau est pleine et le match à guichets fermés, pour la seconde fois de la saison. On ne le répétera jamais assez il n'y a rien de plus beau qu'un stade rempli, si ce n'est la Meinau quand elle l'est! Pas d'animation particulière en tribune Ouest au début du match simplement écharpes et drapeaux aux couleurs de notre Racing. Par contre, comme face à Saint Étienne la tribune Est Famille s'est parée d'une animation que certains stubistes qualifient d'ignominie. En effet si l'esthétique des feuilles est basique c'est la présence de la lettre A accolée au sigle RCS qui fait bondir les plus intégristes. L'intention est louable mais le résultat passable.

A noter également la bâche RCS & Hertha signalant la présence de supporteurs venus de la capitale allemande pour assister au match.

Hiver

Hiver comme le vent glacial qui a traversé le parcage visiteur pendant le match. 200 Nantais y avait pris place pour soutenir les canaris. 200 pas un de plus sur décision du préfet. L'arrêté est tombé le jeudi soit 48 heures avant le match, limitant le contingent et les déplacements des supporteurs du FC Nantes. Rendez-vous au péage de Schwindratzheim et directement au stade, ne passez par la magnifique ville de Strasbourg et ne mangez pas de choucroute.

Alors que les matchs face à Nantes n'ont jamais donné lieu à des débordements, alors que les ultras des 2 équipes partagent les mêmes vues sur la gestion des supporteurs, alors que l'arrêté a été contesté devant le tribunal administratif de Strasbourg, rien n'y a fait les Nantais seront encadrés. En réaction une banderole est déployée par les UB90 au cours du match « LFP / Préfecture : interdictions partout, dialogue nulle part ». Elle sera accompagnée du traditionnel chant « liberté pour les ultras » qui tend à devenir liberté pour tous les supporteurs ces derniers temps.

Pour conclure la rubrique répression nous signalerons que le porte-parole et également capo de la Brigade Loire commençait ses 9 mois d'interdictions de stade pour ne pas avoir respecté l'arrêté préfectoral lors du dernier RCS-FCN la saison dernière. Faits qu'il conteste mais qui ne l'empêche pas de devoir aller pointer au commissariat lors de tous les matchs de son équipe.

Les oiseaux chantent, les supporteurs du Racing aussi. Ce match avec beaucoup de tensions a été l'occasion d'ajouter une ligne au répertoire des chants en l'honneur du RCS. Imaginé dans le bus amenant les supporteurs à Bordeaux, testé avec succès à Lyon, c'était pour lui la grande première à la Meinau. En voici les paroles :

Citation:

Pour notre ville, pour nos couleurs, Nous chanterons pour le club qu'on a dans le cœur, Sur le terrain, dans les gradins, Les Ultra Boys vous porteront jusqu'aux 3 points!

Allez allez, allez allez allez allez allez allez, Oh oh oh, ohohohoh

Sur un air entraînant la chanson est tout de suite adoptée par le kop mais également par le reste de la Meinau qui suit aisément le rythme. Elle aura même pu devenir mythique si Le Racing avait arraché le point du match nul sur son tempo. Malheureusement malgré la réduction du score de Da Costa les chœurs l'ont frénétiquement repris jusqu'à la folie pendant la dernière demi-heure ce qui n'aura pas suffi.

Automne

L'arbitrage aura donné de quoi débattre à l'après match pour les fans strasbourgeois. Beaucoup s'estimant lésés par M. Thual de la VAR sur une action litigieuse ayant amené le second but nantais. Pourtant à y voir de plus près, plus précisément du coté du jardin des 2 Rives ou se déroulait la championnat de France de triplettes senior ce week-end, l'équipe du Bas-Rhin avait déjà été éliminé par les champions de France en titre la triplette du VAR ... CQFD

Après 4 journées le Racing a soufflé le chaud et le froid sur ses suiveurs. Est-ce le début d'un long automne qui tue déjà dans l'œuf les illusions et les espoirs nés en début de saison ? A en croire les premiers sifflets entendus samedi soir cela pourrait être le cas. Mais si la Meinau n'est déjà plus une forteresse imprenable, elle a prouvé samedi qu'elle continue à apporter son soutien sans faille à ses protégés. Le succès de cette saison passe évidement par là. Allez Racing.

guigues